

A través del Servicio de Asistencia Integral para Personas con Artritis y Familiares

Cerca de 500 personas reciben información y asistencia en ConArtritis en 2019

- ConArtritis proporcionó información y resolvió dudas a las personas y familiares que de alguna forma se ven afectadas por la artritis, así como a otras entidades que lo necesitaron.
- El número de atenciones realizadas en 2019 fueron casi el doble de las realizadas en 2018.
- Como novedad se crearon grupos de ayuda mutua en los que personas con artritis y familiares pudieron compartir experiencias.

Madrid, abril de 2020.- La [Coordinadora Nacional de Artritis, ConArtritis](#), a través de su Servicio de Asistencia Integral para Personas con Artritis y Familiares (SAIPAR), **augmentó, un año más, la media de atenciones** a personas con artritis reumatoide, artritis psoriásica, artritis idiopática juvenil y espondiloartritis.

A lo largo de 2019 el servicio recibió **1.482 consultas, a través de las cuales se ayudó a 741 personas**, cuando en 2018 fueron 476. Además de ofrecerles información sobre su enfermedad y haberles dado respuesta a sus dudas, se puso a su disposición asesoramiento a nivel jurídico y laboral para la gestión de la petición de la incapacidad laboral y discapacidad, mientras que en los casos que fueron necesarios se les proporcionó atención psicológica.

Pero las prestaciones que ofreció **SAIPAR** fueron más allá, ya que las personas que estuvieron interesadas en profundizar sobre un tema en concreto, **se les puso en contacto con profesionales cualificados y especializados** quienes pudieron darles formación sobre sus inquietudes. A su vez, a través del servicio también pudieron conocer a otras personas que se encontraban en su misma situación, recibiendo así apoyo y comprensión, algo fundamental para una persona con una enfermedad crónica y discapacitante como es la artritis.

Este servicio se puso en marcha a finales de 2017 gracias a la colaboración de la Fundación EDP y la Fundación ONCE, y **continúa activo durante 2020 como proyecto subvencionado por el Plan de Prioridades de la Fundación ONCE.**

¿Quién acude a SAIPAR?

El perfil de las personas que fueron atendidas en **SAIPAR** se mantuvo muy similar en relación a periodos anterior. **El 80 por ciento siguen siendo mujeres con una media de 45 años de edad**, quienes reclamaron información sobre los efectos de la artritis y los diferentes tratamientos que existen, mientras que les preocupaba especialmente las posibilidades y opciones que tienen a nivel laboral.

En 2019 el servicio se ofreció de forma presencial, vía telefónica, vía email, vía teleconferencia y en redes sociales, ya que a través de este último canal cada vez son más personas las que se ponen en contacto con **ConArtritis** para resolver sus dudas.

Síguenos en:



Estas vías se mantienen en 2020 bajo cita previa a través de:

- **Teléfono:** 91 535 21 41.
- **WhatsApp:** 644 00 77 18.
- **Email:** saipar@conartritis.org.
- Teleconferencia a través de **Skype**.
- Presencial en la sede de **ConArtritis:** Calle Ferrocarril, 18, planta 1ª, oficina 2 de Madrid.

Novedades de SAIPAR

A lo largo de 2019 el servicio puso en marcha la creación de diferentes grupos de ayuda mutua para personas con artritis reumatoide, artritis psoriásica, y familiares. Esta iniciativa fue acogida con mucho éxito, por lo que fue necesario abrir nuevos grupos con diferentes horarios.

Otra de las novedades fue la visita a diferentes centros escolares para informar a los alumnos y profesores sobre los efectos de la artritis idiopática juvenil. Durante estas reuniones también se realizó una actividad de concienciación que consistió en que los escolares se pusieran unos guantes que limitan el movimiento y la fuerza de sus manos, con el objetivo de “imitar” el efecto de la enfermedad.

Acerca de ConArtritis

La Coordinadora Nacional de Artritis, **ConArtritis**, es una asociación sin ánimo de lucro que engloba a 15 asociaciones de personas con artritis de toda España y dispone de 10 delegaciones. Tiene como misión integrar y representar a dichas asociaciones ante las administraciones y los gestores sanitarios a fin de promover iniciativas públicas y legislativas que redunden en la plena integración social y laboral y en la mejora de la calidad de vida de los pacientes. **ConArtritis** proporciona a las asociaciones de personas con artritis que engloba, su experiencia y asesoría, así como información de relevancia sobre la enfermedad y los últimos avances médicos y científicos para su tratamiento. De manera continuada, **ConArtritis** promueve el conocimiento de la artritis y sus consecuencias entre la sociedad en general. www.conartritis.org

Más información y entrevistas:

Departamento de comunicación ConArtritis.

Marina García

Tel: 91 535 21 41 / 640 10 69 40

Mail: prensa@conartritis.org